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（文責：地域連携・広報係） 

２年生の英語の授業の一環で、座間キャンプからボラン

ティアの方々を招いての新しい試み「ECD(English 

Challenge Day)」が行われました。内容は、体育館に配

置された各ブースを周り、座間キャンプの方々と英語で交

流しながらアクティビティに取り組むというものでした。  

慣れない英語に戸惑いながらも、日頃授業で学んでいる

ことを最大限生かし、積極的にコミュニケーションをとり

ながら活動する姿が印象的でした。ここで学んだことをぜ

ひ今後の生活に生かして欲しいです。 

座間キャンプの方々につきましては、寒い中、多くの方

に足を運んでいただき、生徒の未来につながる有意義な機

会を提供してくださりありがとうございました。 

今後もどうぞよろしくお願い致します。 

今月の全校朝会は人権に関する朝会でした。校長先生からは

「想像力」のお話がありました。これからは、自分の行動や言葉

が相手にどう届くかということを考える習慣をつけて、ハートフ

ル(優しさがあふれる)西中を目指していきましょう。      

今回は、座間市人権擁護委員会から先生をお招きし、お話をし

ていただきました。人権とは“全ての人が生まれながらにして持

っている大切な権利”であり、互いを認め合い尊重していくこと

の重要さを再確認できました。 

また、今年度も戦争や平和、LGBT など人権に関わる様々なテ

ーマの中から自分で選んで書く座間市中学生人権作文コンテス

トが開催されました。市内２８２点中、５０点が西中生の作品で

した。その中から３年生の作文が見事座間市人権擁護委員会長賞

に選ばれ、表彰状を受け取りました。 
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English Challenge Day!! 

１２月全校朝会 

１２月４日（日）～１０日（土） 

は第 74 回人権週間でした！ 

兎にも角にもめっっっちゃ楽しかった！！！ 

 こうやって学校の授業として、コミュニケーションを取れる場っていうの

が今までほとんどなかったので、アメリカの方々との“THE 英語”を体感

できて、とても勉強になった。 

 授業とかで取り組んでいるときも、「早く当日にならないかな〜」とウズ

ウズしてたまらなかった。「こうやったら外国の人に伝わりやすいのかな」

「こういう表現を使うとかっこいい！」など、結構調べまくった。本番何に

も言えなくなったら嫌だから、お守り程度で、道案内のシナリオも作った。

（本番は未使用） 

 唯一失敗したことといえば、“What's your job?”のときにどう質問す

れば良いのかが分からなくなって、結構戸惑ったことだ。そのときに、 

“Give me hints! ”って言っておけばよかったな…と思った。そこが反省

点だ。 

 ECD を通して、「やっぱり英語は楽しい！」「外国人と話すのは最高！」

と思えた。何度も言うが、本当に楽しかった！！またやりたい！ 

 

生徒の感想 

～Fast food 注文～ 

～自己紹介～ 

～道案内～ 

～職業当てクイズ～ ～Free talk～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.7-2 

１２月３日（土）に青少年フェスティバルが開催されました。今年も入谷小・座間小合わせて 100 名以上という多くの 6年生が西中

へ足を運んでくれました。体育館では各部活動の部長による紹介や文化部の発表がありました。その後は３グループに分かれてグラウン

ドと体育館と校舎内を３０分ずつ周り、様々な部活動を体験していました。今年は３年ぶりに体験ができたため、昨年に比べてより学校

全体が賑わっているように感じました。この経験が新入生の中学校生活の楽しみや目標のひとつになってくれたら私たちも嬉しいです。 

青少年指導員および PTA 役員の方々につきましては、このような状況下でも様々な対策を講じ、安全で楽しい有意義な青少年フェス

ティバルを開催していただき、心より感謝申し上げます。 

１２月７日（水）に行われた立会演説会では、応援責

任者と立候補者たちが、画面越しでも気持ちが伝わっ

てくる堂々とした姿で立派な演説を行いました。 

開票が行われ、新生徒会長及び副会長が決まりまし

た。他のメンバーは１２月２３日（金）に行われる生徒

総会で発表される予定です。 

ぜひ、新生徒会本部も現生徒会本部の意志を継いで

より良い西中を築き上げていって欲しいです。 

 

生徒会本部役員選挙 

青少年フェスティバル 

西中の将来を担って活動していくリーダーを決める大

切な選挙が行われました。今年は１年生７名、２年生７

名の合計１４名の立候補者たちが、それぞれ西中をより

良くするための公約を掲げ、約１ヶ月に渡って熱心に選

挙活動を行いました。 

応援責任者をはじめ選挙グッズ作成や遊説、あいさつ

運動など様々な場面でクラスのサポートが見られ、無事

に選挙活動を終えることができました。 

 


